

Casa

Con el murmullo de las aguas del río Cali como fondo, esta casa integra elementos naturales a un diseño impactante. Fue concebida por el arquitecto Freddy Clavijo con su firma FC Arquitectura Interior.

FOTOS: BLOCK IMA  
REALIZACIÓN: OLGA CRISTINA TURRIAGO  
PRODUCCIÓN: CONSTANZA RESTREPO

# Belleza sostenible



## Fluidez espacial

Desde esta perspectiva se aprecia la integración de las zonas sociales. Cada área tiene identidad propia. Las carpinterías del salón son de Coromuebles, mientras que las lámparas son de Tiffany.



**Exterior**  
Los grandes "balcones" en los dos pisos superiores de la fachada y el patio interior, que integra verticalmente todas las áreas, permite generar una corriente de aire cruzado en todos los pisos.





### Estilo personal

El blanco que reviste las paredes contrasta con las tonalidades del sofá café y las piezas de colección. Los pisos de madera son de Acemar, mientras que los enchapes de las puertas son de Lamitech.

**D**espués de más de 25 años de trabajo en el desarrollo de proyectos para clientes particulares y empresariales, el arquitecto Freddy Clavijo decidió adquirir un lote en el barrio Santa Teresita, uno de los sitios más cautivantes de Cali, para disponer de una vivienda familiar donde también pudiera funcionar su oficina profesional. Justo al frente del río y rodeado de una espesa vegetación, en un lote de 300 metros cuadrados construyó la casa de aproximadamente 700 m<sup>2</sup> distribuidos en tres niveles. La residencia cuenta con oficinas, garajes, zonas de trabajo, alcoba de servicio, sala, comedor, estudio de TV, cocina, comedor auxiliar, cuatro habitaciones, un estar de alcobas, estudio del arquitecto, dos balcones, una terraza deck y ocho baños.

El concepto arquitectónico de la casa permite trasladar a su interior el ambiente natural de que goza su hermoso entorno (río y vegetación), aplicando la sostenibilidad para ahorrar energía en los sistemas de iluminación y ventilación. Los grandes balcones de

### Paradisiaca

La fachada con formas geométricas, muy contemporáneas, se engalana con la proximidad del río Cali, que se convierte en un relevante elemento natural y regala su maravillosa vista y sonido.





### Sala de TV

Para complementar los ambientes de la zona social se dispuso una sala de estar. En primer plano aparece la escalera, un elemento que se destaca por su cuidadoso diseño y el material empleado.

### Comedor auxiliar

De nuevo el exclusivo diseño hace presencia en el comedor auxiliar. Las sillas Pantom son de Spazio W. El toque de color lo aporta la lámpara roja que cuelga del techo.



los dos niveles superiores de la fachada, así como el patio interior que integra verticalmente todas las áreas, permiten generar una corriente de aire cruzado en toda la vivienda, lo que otorga gran frescura y una excelente iluminación natural a todos los espacios, además de dejar percibir el sonido del cauce del río plenamente.

La fachada principal tiene dos accesos en el primer nivel: uno a las oficinas de la firma FC Arquitectura Interior S.A.S. y el otro a la entrada de la casa. En el patio interior se diseñó una impactante escalera metálica de caracol que se convierte en el remate escultural de las oficinas y que integra los tres pisos. En el segundo nivel se encuentra la zona social, abierta en un solo espacio, compuesta por la sala, el comedor, el salón de TV, la cocina, el comedor auxiliar y una primera alcoba. También está una amplia terraza retrocedida que se proyecta hacia el río. Una escalera interior de concreto a la vista comunica con el tercer piso, donde se encuentra la habitación principal, un estudio alcoba, la sala de estar y otras dos alcobas adicionales integradas por una terraza deck.

## Comedor

Sobresalen las sillas de alto espaldar, de Freddy Clavijo, la lámpara de Tiffany y la obra "Turquesa" del artista Jaime Franco. Las escaleras de concreto a la vista comunican con el tercer nivel.



### Para disfrutar

La cocina emana un ambiente de refinamiento y, al mismo tiempo, de frescura, ya que se proyecta al patio interior. En la isla rectangular se dispuso la zona de lavado y una barra con sus respectivas sillas.

